

Medienmitteilung

Datum 25. April 2023

Kooperation mit myStromer AG

Die AMAG Leasing steigt ins Leasinggeschäft mit E-Bikes ein

Group Communication

AMAG Group AG
Group Communication
Alte Steinhäuserstrasse 12+16
6330 Cham
Telefon 044 269 53 00
Fax 044 269 53 53

Twitter @AMAG_Media
blog.amag.ch

www.amag-group.ch

Die Transformation der AMAG Gruppe zur modernen Mobilitäts- und Energieanbieterin schreitet weiter voran. Als neuestes Produkt lanciert die AMAG Leasing AG zusammen mit der myStromer AG ein All-Inclusive Leasing für E-Bikes der Marke Stromer – eine Premiere in der Schweiz.

Die AMAG Leasing AG lanciert das schweizweit erste All-Inclusive Leasing für E-Bikes. Partnerin für diese neue Geschäftsaktivität ist die myStromer AG aus Oberwangen (BE), die E-Bikes der Marke Stromer herstellt, verkauft und neu nun auch ein All-Inclusive Leasing anbietet. In dieser Kooperation tritt die AMAG Leasing AG als Leasingpartnerin auf, die myStromer AG als Handels- und Vertriebspartnerin. Anfang Jahr wurde die Zusammenarbeit vorerst als Pilotprojekt mit drei Handelspartnern gestartet. Diesen Frühling kommen bereits schrittweise weitere Händler dazu, mit dem Ziel das All-Inclusive Leasing bei einem Grossteil der Händler mit E-Bikes der Marke Stromer anbieten zu können. Das Angebot richtet sich vorerst an Privatkundinnen und -kunden.

Nachhaltige und trendige Mobilitätsform

Das Leasingangebot enthält, nach dem Prinzip «All-Inclusive Leasing für E-Bikes» die Deckung aller Kosten, die während der Vertragslaufzeit anfallen. Dazu zählen unter anderem Service- und Unterhaltsarbeiten, Verschleissteile wie die Batterie und Reifen sowie verschiedenste Versicherungsdienstleistungen inklusive Garantien.

Nicole Pauli, Managing Director AMAG Leasing AG: «Wir wollen uns zur führenden Finanzdienstleisterin für individuelle, nachhaltige Mobilität entwickeln. Mit dem All-Inclusive Leasing für E-Bikes erweitern wir zum einen unser strategisches Geschäftsfeld und zum anderen bewegen und begeistern wir Menschen mit einer nachhaltigen sowie trendigen Mobilitätsform.»

Auch Tomi Viiala, Co-CEO myStromer AG, zeigt sich begeistert: «Wir sind stolz, die erste Marke aus der Fahrradindustrie zu sein, die in Kooperation mit AMAG Leasing ein All-Inclusive E-Bike-Privatleasing für Konsumenten anbietet. Unser gemeinsames Ziel ist es, in der Schweiz die Mobilität nachhaltig zu verändern und den Zugang zu unseren Premium Speed Pedelecs zu vereinfachen. Wir glauben, dass diese hohe Akzeptanz des Leasings generell auch in der Fahrradindustrie möglich ist — vor allem für Fahrräder im mittleren bis

oberen Preissegment. Wir freuen uns, gemeinsam mit einer innovativen Partnerin wie der AMAG Leasing, dieses Angebot in der Schweiz nun zu lancieren.»

Ein Familienunternehmen im Wandel

Die AMAG Gruppe befindet sich mitten in der Transformation zur modernen Mobilitäts- und Energieanbieterin. Vor dem Hintergrund der Digitalisierung, der Elektrifizierung und des Klimaschutzes, entwickelt die AMAG Gruppe ihre Geschäftsfelder stetig weiter. Neben dem Verkauf, der Miete und dem Leasing von Autos bietet die AMAG Gruppe u.a. mit Clyde auch Auto-Abos inklusive Strom und mit Volton Ladelösungen an. Im Jahr 2022 übernahm die AMAG Gruppe den Solarpionier Helion und möchte künftig den für die verkauften Elektroautos benötigten Strom selbst herstellen. Des Weiteren ist die AMAG Gruppe eine langfristige Partnerschaft mit dem Startup Climeworks (Entfernung von CO₂ aus der Luft) eingegangen und ist am Startup Synhelion (Herstellung von nachhaltigem Treibstoff) beteiligt.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG
Dino Graf
Leiter Group Communication
Telefon +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Marie-Therese Zell
Leiterin Unternehmenskommunikation
Telefon +41 44 269 53 04
presse@amag.ch

Über das Unternehmen:

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Familienunternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA, CUPRA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz (über 450 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit rund 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Sie ist zudem auch Bentley Stützpunkt. Ein weiteres Tochterunternehmen ist die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz. Als weiteres Tochterunternehmen der AMAG Group AG wurde 2022 die Noviv Mobility AG gegründet. Diese bietet Dienstleistungen im Bereich Handel und Service sowie neue Mobilitätskonzepte an.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Park- und Ladehäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar und ubeeqo für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Die mobilog AG bietet seit 2021 Logistikdienstleistungen auch für Dritte an, zudem betreibt die AMAG Gruppe ein Innovation & Venture Lab. Seit 2018 ist die AMAG Mitinhaberin von autoSense, der Lösung für digitale Vernetzung von Fahrzeugen und seit 2019 bietet sie mit Clyde ein Auto-Abomodell an. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory.

Die AMAG Gruppe verpflichtet sich, bis 2025 als Unternehmen klimaneutral zu arbeiten. Zudem hat die AMAG die Ambition, bis 2040 einen klimaneutralen Fussabdruck gemäss Net Zero zu erreichen. Sie bekennt sich zum 1,5-Grad-Ziel des Pariser Klimaschutzabkommens und zu den Science Based Targets.

Die AMAG Group AG beschäftigt rund 7300 Mitarbeitende, davon über 770 Lernende.

Über Stromer

Das 2010 gegründete Unternehmen mit Sitz in Oberwangen in der Schweiz gestaltet mit seinen Speed Pedelecs die Zukunft der Mobilität. Die myStromer AG produziert sämtliche E-Bikes am Standort Oberwangen und ist in der Kategorie Speed Pedelec (schnelle E-Bikes < 45km/h) Marktführerin. Das Unternehmen zählt rund 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, zwei Tochtergesellschaften (USA und Niederlanden) und vertreibt seine Produkte in 23 Ländern. «Swissness» steht bei Stromer als ein Versprechen für Qualität, Design, Präzision, Zuverlässigkeit und Respekt für die Umwelt. Seit 2021 ergänzt die spanische Marke Desiknio das Portfolio mit urbanen, hochwertigen Fahrrädern (< 25 km/h). Mit den High-End-Produkten liefert Stromer eine zeitgemässe Mobilitätslösung für Pendlerinnen und Pendler. Dies bestätigen die <390 Mio. mit Stromern gefahrenen Kilometer. Stromer ist #HereToChange.